
令和５年４月 報道機関との定例懇談会 要旨 

 

□ 情報提供項目 

新型コロナウイルスのワクチン接種、あまちゃんの街 PRキャラバン隊の活動や各種イベント

を市長からお知らせした。 

コロナのワクチン接種、また成人式の中止や事業について、市長からお知らせした。 

□ 記者との質疑応答 
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道の駅がもうすぐ開業する。全国でも例を見ない、広域４市町村で連携し開業までたど

り着けたことについて、思いを聞かせてほしい。 

八戸が近くなり、魅力のある場所作っていかないと、ここは通過点になりかねないとい

う危機感があった。小さな道の駅より内容が充実した施設、一旦休憩をとる場所を作ろ

うと、他町村に声を掛けたところ同意を得ることができた。他町村も一旦、自動車道を

降りていかないと観光にも始まらないという共通認識があり、話がまとまった。それぞ

れ意見希望があり調整に時間はかかったが、これからの時代は協力連携が必要であろう

と思い、進めてきた。 

あまちゃんキャラバン隊の話もそうだが、久慈広域の北三陸地域で連携して取り組むこ

とが最近増えているのかなと感じている。改めて連携の意義や期待することを改めて聞

かせてほしい。 

市を含め、それぞれ小さな自治体である。各自が戸々で頑張るより、協力連携がこれか

らより必要な時代を迎えるだろうと思っている。道の駅は、産直部門どれだけ魅力があ

るものを集められるかも大事だと思っている。まずは自分のところが最優先ということ

ではなく、４市町村が連携すれば物を集められるだろうと思っている。この地域のやる

気のある人、若い人中心にそういった人たちが夢と希望を持てるような場所を作ってい

きたい。そのためには小さな自治体が取り組むより、魅力づくりができるだろう。実際

そのように進んでいるので、本当に良かったと思っている。 

 


